

Incluyen a dos nuevos peloteros para el XXIX Juego de las Estrellas del béisbol cubano

XXIX

**Juego de las
Estrellas**

29 de Octubre 2016

OCC

ORI



La Habana, 24 oct (RHC) Los lanzadores derechos Noelvis Entenza y José Ramón Rodríguez fueron incluidos en los equipos Occidentales y Orientales, respectivamente, para el XXIX Juego de las Estrellas, a disputarse el próximo sábado en el estadio Victoria de Girón, de la ciudad de Matanzas.

Entenza, contratado en Canadá en la pasada temporada, pertenece al seleccionado de Industriales, con el que archivó cuatro victorias y una sola derrota con una efectividad de 3,06 en 47 entradas lanzadas.

Por su parte, el diestro Rodríguez, fungió como abridor y relevista con el plantel de Camaguey, que por primera vez se clasificó a la segunda ronda de la Serie Nacional.

En trece salidas, seis como abridor y las restantes siete como relevista, tuvo un record de 7-2, con una efectividad de 2,30, en 54 entradas y dos tercio de actuación.

Con la incorporación de Entenza y Rodríguez, las nominas de los equipos se elevan a 29 jugadores, once de ellos lanzadores.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/109786-incluyen-a-dos-nuevos-peloteros-para-el-xxix-juego-de-las-estrellas-del-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba